

El viernes 1 de noviembre, la Expo Quillota 2024 dio inicio a una jornada llena de entretenimiento familiar. La fiesta comenzó con la energía del público infantil, quienes disfrutaron de las divertidas presentaciones de las payasitas Mildaimania, que prepararon el ambiente para la llegada de Sinergia Kids y la Tía Pucherito.

Juntos, desafiaron a los espectadores de la tribuna Iván Mayo Román en una emocionante “batalla gamer”, en la que el público participó con entusiasmo. “Es un honor para nosotros estar en un escenario tan orientado a la familia, al público infantil y al adulto mayor,” comentó Rodrigo Osorio de Sinergia Kids, agradeciendo el cálido recibimiento.

Anuncio Patrocinado

La noche continuó en el escenario norte, a las 20:30 horas con la música de Dj Gutix. La animación estuvo a cargo de José Hidalgo “El Meche”. La banda calerana Feocci de Caraccioli fue la primera en presentarse, seguida por Bloque 8, quienes encendieron el ambiente con su cumbia. Para sorpresa del público, invitaron al escenario a Alonso “Pollo” González, vocalista de Santa Feria. “Preparar este show nos llenó de emoción y ansiedad, y hoy nos vamos felices por la respuesta del público,” expresó Bloque 8 al finalizar su presentación.

El momento culmine de la noche llegó con Amar Azul, quienes celebraron sus 30 años de carrera y confirmaron por qué son un ícono de la cumbia latinoamericana. Con éxitos como “Yo tomo vino y cerveza”, “El polvito del amor” y “Yo me enamoré”, hicieron bailar a la multitud hasta cerca de las 2:00 de la madrugada. “El cariño del público chileno es único, y es algo que sentimos en cada show. Gracias a todos por venir, que dios los bendiga”, expresó emocionado el vocalista de Amar Azul.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



La cuarta jornada promete una explosión de música urbana con Jere Klein, Kidd Voodoo y SrVando en el escenario norte. El escenario sur, por su parte, estará a cargo de Pascuala Ilabaca y Fauna, Tempus Machine y la Orquesta Municipal de Música Popular. Las entradas están disponibles en boleterías del estadio y en Ticketplus.





Amar Azul celebró 30 años de éxito en Expo Quillota 2024











Amar Azul celebró 30 años de éxito en Expo Quillota 2024





y tú, ¿qué opinas?